



## Buscará oposición llamar a comparecer a Sheinbaum por accidentes en Metro



El líder de la Cámara de Diputados, el panista [Santiago Creel Miranda](#), responsabilizó a la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, de los accidentes ocurridos en el Metro debido a la falta de supervisión.

Dijo que la mente y las actividades de la mandataria capitalina están más orientadas a lograr la candidatura presidencial de Morena”, sin cumplir sus labores al frente de la capital del país.

“No es normal, no es correcto tener los accidentes que están dándose en nuestra ciudad, particularmente en la Línea 12 también es un problema de supervisión y ahora nuevamente con este choque de trenes volvemos a tener un problema de supervisión y con la jefa de gobierno estando su mente y sus actividades orientadas a lograr ser la candidata de Morena, pues están teniendo este tipo de consecuencias”, acusó.

Dijo que la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política en el Palacio de San Lázaro analizarán si es o no procedente la solicitud de las bancadas del PAN, PRI y PRD para citar a comparecer a Sheinbaum por los reiterados siniestros en el Sistema de Transporte Colectivo (STC), aunque admitió que el tema no corresponde al ámbito federal.



En conferencia de prensa, el también aspirante a la candidatura presidencial por el PAN, responsabilizó a la gobernadora de la ciudad de México de los accidentes ocurridos en las líneas 12, 1 y el más reciente el registrado en la línea 3 pues está dejando de cumplir con sus labores.

[Santiago Creel](#) manifestó que una carrera adelantada es un equívoco, como se le advirtió en su momento al presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Y además hay que recordarles a las corcholatas que no por mucho madrugar se amanece más temprano, y sobre todo que están dejando de cumplir con sus labores”, concluyó.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/buscara-oposicion-llamar-a-comparecer-a-sheinbaum-por-accidentes-en-metro/>